

笄

笄だより

笄小 X



校長 矢部 洋一

新年に思う。～箱根駅伝から学ぶこと～

新年が明けました。1月、2・3日に行われた箱根駅伝では、青山学院大学が優勝し、3連覇を果たしました。スタートこそ出遅れましたが、5区をはじめ後の選手達の力走でタスキをつなぎ、大逆転をもたらしました。他にも前半のつまずきを大きく挽回した大学がありました。箱根は、5・6年生が、移動教室や夏季学園で出向く場所でもあり、関心をもって観戦した子もいたのではないかでしょうか。今の困難な状況に粘り強く耐え、希望をもって走る選手の姿は、観ている私達に前進する勇気や希望を与えてくれます。長距離走は、よく人生にたとえられます。子どもたちにとっては、1区、2区は、小・中学校時代かもしれません。駅伝と同様に、この時期がとても重要なことは言うまでもありません。社会人になるまでを往路としても、人生100年時代、復路も安定した生活を送るために、学生時代の学びを大切にしてほしいと思います。経験上、人生どこかでがんばらないと目標とするゴール(そこからが本当のスタートかもしれません)にたどり着けないのだと思います。もちろん、今は、十分な学校生活を送っていない子もいるかもしれません、箱根駅伝での選手のがんばりを思い出し、粘り強く、希望をもって自分の目標をつかんでほしいと思います。ただ、そこで忘れてならないのは、周囲の応援です。監督、コーチ、控え選手の応援、マネージャー、家族、親類、友人、沿道の応援など、駅伝やマラソン(人生)は一人では走り切れません。自分から見ている人だけでなく、見えていない人達も含めた応援があってこそ完走であり、結果です。

うま年は、「飛躍」や「前進」を象徴する年と言われます。子どもたちには、目標をもち、これから的人生に大いに周囲に頼り、感謝しながら、ペースを崩さず、「飛躍」、「前進」してほしいと願っています。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



お知らせ

書き初め展について

1月15日(木)～30日(金)に校内書き初め展を行います。学級代表の児童の作品は玄関ホールに、その他の児童の作品は教室前廊下に展示します。1月16日(金)、17日(土)には学校公開があります。ぜひご覧ください。なお、鑑賞の際は、お静かにお願いします。高陵アカデミー書き初め展は、20日(火)～30日(金)まで各学級の代表作品2点が本村小、高陵中に展示されます。

学校公開について

1月16日(金)、17日(土)に3学期の学校公開を行います。12月23日(火)、1月9日(金)に「がくぶり」で配信する文書をご確認ください。